

## La NASA agradece a la mutua MAZ sus 20 años de colaboración

Creado el 13/07/11



Con el último vuelo del transbordador Atlantis, que despegará hoy de Cabo Cañaveral, finalizan los 20 años de colaboración entre la mutua MAZ y la NASA. El hospital de Zaragoza fue elegido por la entidad estadounidense en 1992 para la potencial asistencia médica a las tripulaciones ante posibles aterrizajes de emergencia en la Base de Zaragoza, que posee la pista más larga de Europa.



Además de los servicios asistenciales a las tripulaciones de los transbordadores y naves, el acuerdo de la MAZ y la NASA también cubría las necesidades del personal de la NASA de apoyo en tierra que, cada vez que ha habido un lanzamiento, se ha desplazado a Zaragoza.

